



KiTa FAZ Poing e.V. Gebrüder-Grimm-Str. 4 85586 Poing

„Wir werden groß...“

Dieses Jahr haben wir 23 Kiga-Zwerge in Haus 1 aus den Krippengruppen Zaubergelb, Zaubergrün, Zauberblau und Zauberroth. Wir haben uns in den letzten vier Wochen, einmal pro Woche getroffen. Bei unserem ersten Treffen haben wir uns alle zu einem Kreis zusammengesetzt und unser Begrüßungslied „Wir fangen jetzt an“ gesungen. Anschließend spielten wir mit den Kindern ein Kennenlernspiel. Hierzu durften die Kinder sich gegenseitig den Ball zurollen und ihren Namen sagen. So lernten wir uns untereinander kennen. Die Grundfarben haben wir uns eine Woche später genauer unter die Lupe genommen und haben diese verschiedenen Gegenstände zugeordnet. Die Kinder kannten alle Farben und hatten viel Freude dabei. Den Garten vom Kindergarten Haus 2 erkundeten die Kinder bei einem weiteren Kiga Zwerge Treffen mit viel Freude. Sie rutschten, kletterten und spielten im Sand. Bei unserem letzten Treffen erforschten wir mit den Kindern gemeinsam den Eulenraum in Haus 2. Die Kinder hatten bei allen Aktivitäten viel Spaß, und waren stolz darauf was sie alles geschafft haben. Unsere Kiga Zwerge haben viel Mut bewiesen. Am Schluss jedes Treffens haben wir unseren Abschlusspruch gesagt „1 2 3 die Kiga Zwerge sind vorbei“. Für unsere Kiga Zwerge Box bekamen die Kinder nach jedem Treffen eine Überraschung in ihre Kiste. Sie bekamen eine Kiga Zwerge Medaille, eine farbige Feder, ein Gruppenfoto und einen bunten Luftballon. Nun dürfen die Kiga Zwerge die nächsten Male ihre Kindergartengruppen besuchen und kennenlernen. Alle Kinder sind aufgeregt und gespannt was sie dort erwartet.



Wir wünschen allen Kindern einen guten Start in den Kindergarten.

K. Wörner und S. Brettnacher für das Redaktionsteam Kita FAZ